



## Le loup qui n'aimait pas Noël d'Orianne Lallemand

Il était une fois, un loup appelé Loup qui n'aimait pas Noël.

Un matin, il alla promener dans la forêt enneigée.



Il croisa Maître Hibou et Valentin et leur demanda de faire une bataille de boules de neige avec lui mais ils installaient des guirlandes de Noël.



Plus loin, il s'arrêta chez Joshua et lui demanda de venir s'amuser avec lui mais Joshua décorait son sapin de Noël.

Loup arriva ensuite chez son ami Gros-Louis et lui demanda de faire un bonhomme de neige avec lui mais Gros Louis préparait des sablés de Noël.

Un peu plus loin, il frappa chez Alfred et lui demanda de faire une bataille de boules de neige avec lui mais Alfred écrivait sa lettre au Père Noël.

Tous ses amis ont proposé à Loup de les aider mais chaque fois Loup a répondu :

« Non ! Je déteste Noël ! »

Puis il a ajouté : « Le Père Noël ne m'apporte jamais rien à moi ! »

